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Ao sexto dia do mês de Novembro do ano de dois mil e nove, pelas vinte e uma horas e trinta 

minutos, na sede da Junta, sita na Casa do Povo de Ceira, sob a presidência de José Luis Antunes 

Vicente, na qualidade de cabeça da lista mais votada nas Eleições Autárquicas de onze de 

Outubro do mesmo ano, reuniu a Assembleia de Freguesia com a presença dos Eleitos: Dinis 

Pereira Amado, Elizabete Gomes Amado, Jorge Manuel Dourado Vieira e Francisco José 

Madeira Dourado Vieira em representação da Coligação “Por Coimbra” (PPD/PSD, CDS-PP, 

PPM); José Fernando dos Santos, Fernando Jorge Lopes de Almeida, Libânia Sofia Rosa 

Santiago e Pedro Rui da Costa Souto Gonçalves em representação do Partido Socialista (PS), 

com o objectivo de eleger os Vogais da Junta de Freguesia e a Mesa da Assembleia de Freguesia. 

Para secretariar a primeira sessão da Assembleia de Freguesia foi aceite unanimemente: 

Francisco José Madeira Dourado Vieira. 

Para a eleição dos Vogais do Executivo, foi apresentada à Mesa uma única proposta, classificada 

como “Lista A”, subscrita pelo cabeça da lista mais votada, José Luis Antunes Vicente, e por 

Jorge Manuel Dourado Vieira propondo os seguintes vogais:  

 1ª Vogal – Elisabete Gomes Amado 

 2º Vogal – Dinis Pereira Amado 

A Mesa colocou-a a votação por voto secreto, tendo sido aprovada com cinco votos a favor e 

quatro abstenções. 

Após esta eleição a mesa chamou à Assembleia, para ocupar os lugares vagos pela subida dos 

três elementos ao Executivo da Junta: Sandra Sofia Jesus Gonçalves, Carlos Alberto Correia 

Gomes e Maria Olinda Fernandes da Costa Simões. Dado tratar-se de uma Coligação subiram à 

Assembleia elementos do mesmo Partido. 

Pedida à Assembleia proposta para a constituição da Mesa da Assembleia de Freguesia foi 

apresentada uma única proposta, “Lista 1”, subscrita por Carlos Alberto Correia Gomes e Jorge 

Manuel Dourado Vieira, propondo os seguintes Membros: 

 Presidente – Jorge Manuel Dourado Vieira 

 1º Secretário – Sandra Sofia Jesus Gonçalves 

 2º Secretário – Francisco José Madeira Dourado Vieira 

Foi colocada a votação por voto secreto, tendo sido aprovada com cinco votos a favor e quatro 

abstenções. 

Foi decidido por unanimidade que a discussão e votação do Regimento da Assembleia de 

Freguesia ficassem aprazadas para a Assembleia de Freguesia seguinte. 

Nada mais havendo a tratar foi encerrada a Assembleia de Freguesia e lavrada a presente acta 

que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos membros da Mesa que presidiu a esta 

Assembleia.  


